

28/07/2014

Con activa participación de la Fiscalía de Chile se desarrollará IV Taller de Análisis Criminal

Este lunes en la Escuela de Investigaciones, arrancó el IV Taller de Análisis Criminal organizado por la Fundación Paz Ciudadana con la colaboración de la Fiscalía de Chile, institución que tendrá un rol protagónico. El Taller se extenderá desde el 28 de julio al 2 de agosto, dando cita a 150 asistentes entre fiscales, policías y expertos de diversos países en el análisis criminal.

En este marco, el jueves 31 tendrá lugar la actividad central, la V Conferencia Internacional de Análisis Criminal y

Persecución Penal, la que será inaugurada por el Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, y en la que tendrá participación activa la institución a través de la ponencia de dos fiscales regionales, de O'Higgins, Luis Toledo, y Biobío, Julio Contardo.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369